



FairtradeTown-Steuergruppe der Stadt Gronau zu Gast am Driland Kolleg

8-9-2022 - FairtradeTown-Steuergruppe zeigt sich beeindruckt vom fairen Angebot am nachhaltigen Schulkiosk

Die FairtradeTown-Steuergruppe tagte erstmals am 06.09.2022 am Driland Kolleg in Gronau, um unter anderem den nachhaltigen Schulkiosk in Augenschein zu nehmen. Die Teilnehmer:innen zeigten sich bei einer Verkostung vieler fairer Produkte beeindruckt vom Warenangebot des nachhaltigen Schulkiosks. In der Sitzung vereinbarten die Teilnehmer:innen weitere Veranstaltungen rund um den fairen Handel: Eröffnung der fairen Woche mit einem fairen Spielnachmittag für Kinder in der Lindenschule; faire T-Shirt-Aktion in Kooperation mit den Fairen Kindertagesstätten in Gronau; Anschaffung eines Fair-O-Maten für die Stadtbibliothek; faire Nikolausaktion.